



Pièces	8 Pièces
Superficie	196 m²
Référence	879V84M
Prix	789 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)

Charmante maison de ville à découvrir au cœur du centre historique du Cannet, dans un secteur recherché de Saint Sauveur pour son atmosphère vivante et son patrimoine. Cette demeure historique sur 4 niveaux composé au premier niveau une cuisine aménagée et équipée, deux chambres, un dressing, une salle de douche et WC indépendant. Au second niveau, vous profiterez d'un salon avec cheminée, une suite parentale avec salle de douche, salle de bains et WC indépendant. Au troisième niveau une cuisine aménagée et équipée donnant sur une terrasse solarium de presque 40m² jouissant d'une vue mer. ...

Charming town house to discover in the heart of the historic center of Cannet, in a sought-after area of Saint Sauveur for its lively atmosphere and heritage. This historic residence on 4 levels, has approximately 220 m² composed on the first level of a fitted and equipped kitchen, two bedrooms, a dressing room, a shower room and separate WC. On the second level, you will enjoy a living room with fireplace, a master suite with shower room, bathroom and separate WC. On the third level a fitted and equipped kitchen opening onto a solarium terrace of almost 40m² enjoying a sea view. Special ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

